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Senatsverwaltung für  
Umwelt, Verkehr und Klimaschutz 

 
 
 

 
 
Herrn Abgeordneten Gunnar Lindemann (AfD) 
über 
 
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin 
über Senatskanzlei - G Sen - 
 
 
 
 
A n t w o r t   
auf die Schriftliche Anfrage Nr.  18/12644 
vom 07. November 2017 
über Bauarbeiten U 5 – Bauverspätung? 
 

 
Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt: 
 
Die Schriftliche Anfrage betrifft Sachverhalte, die der Senat teilweise nicht aus eigener 
Zuständigkeit und Kenntnis beantworten kann. Er ist gleichwohl bemüht, Ihnen eine 
Antwort auf Ihre Anfrage zukommen zu lassen und hat daher die Berliner 
Verkehrsbetriebe – Anstalt des öffentlichen Rechts (BVG AöR) um Stellungnahme 
gebeten, die dort in eigener Verantwortung erstellt und dem Senat übermittelt wurde. Sie 
wird nachfolgend wiedergegeben. 
 
 
Frage 1: 
 
Welche Gründe führen zu der Verzögerung bei den Bauarbeiten des Tunnels der U5? 
 
Frage 3: 
 
Führen die Verzögerungen zu höheren Kosten, als ursprünglich eingeplant? Wenn ja, in welcher Höhe? 
 

Antwort zu 1. und 3.: 
 
Die BVG teilt hierzu Folgendes mit: 
„Derzeit sind keine Verzögerungen der Bauarbeiten der Neubaumaßnahme U5 
erkennbar.“ 
 
 
Frage 2: 
 
Wird der geplante Fertigstellungstermin und die geplante Eröffnung eingehalten? Wenn Nein, warum nicht 
und wann ist mit der Fertigstellung und Eröffnung zu rechnen? 
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Antwort zu 2.: 
 
Die BVG teilt hierzu Folgendes mit: 
„Nach derzeitigem Kenntnisstand werden der geplante Fertigstellungstermin und die 
geplante Eröffnung Ende 2020 eingehalten.“ 
 
 
 
Berlin, den 27.11.2017 
 
In Vertretung 
 
 
 
Jens-Holger Kirchner 
................................ 
Senatsverwaltung für 
Umwelt, Verkehr und Klimaschutz 
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